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●例会日 毎週金曜日 １２：３０～１３：３０   ●会 長   下屋勝比古 

●例会場 高山市花里町 3-33-3  TEL  34-3988  ●幹 事     塚本 直人 

        大垣共立銀行高山支店 ４Ｆ   ●会報委員長    挾土 貞吉 

「 自 他 共 栄 」 
己を高め 地域や街へ還元し 尊敬されるクラブで活動しよう 

第２７２８回例会  

令和６年１月７日 

新年家族例会 

２０２３－２０２４年度 

ＲＩテーマ 

1月7日（日）18：00より、コロナ5類以降最初となる新年家族
例会を高山グリーンホテルにて、総勢41名にて開催しました。 
 
新年家族例会 次第 

〈第 2728 回 例会〉       Ｓ Ａ Ａ    鴻野 幸泰   

18：00 点鐘                   会長 下屋 勝比古 
    国家斉唱  

ロータリーソング「奉仕の理想」斉唱 
「一月一日」斉唱 

会長のあいさつ               会長 下屋 勝比古  
点鐘                        会長 下屋 勝比古 

〈 親睦委員会 担当 〉 進行  親睦委員長 井口 大輔 
18：15 初めの挨拶          親睦委員長  井口 大輔 

賀寿紹介       喜寿 ： 伊藤 松寿、高井 道子  
還暦 ： 遠藤 隆浩、下屋 勝比古 

18：30  乾 杯                直前会長 垣内 秀文 
18：50 めでた          副幹事  田中 晶洋 
19：00 和楽器演奏              ホワイトパール  様 
19：20 新会員紹介を兼ねてカラオケ        

佐藤 貴史、大屋 尚史、平 康裕  他 
20:15 中締め            会長エレクト 米澤 久二   
    ロータリーソング「手に手つないで」 

ソングリーダー  杉山 和宏     
20：30  終宴 

 

＜会長の時間＞ 
新年あけましておめでとうございます。と言いたいところです

が、元旦早々に発生した能登半島地震では多くの被害が報告され

未だ状況がわからない地域があるようです。私の義母や親戚が珠

洲市いますので、テレビに流れる景色を見るたびに心が痛みま

す。 
そんな中、早速姉妹クラブの「台北東海クラブ」の小川さんか

ら連絡があり、地震を心配しておおよそ100万の募金を集めてく

ださいました。当クラブに託すということですので、有効に活用

されるようにします。 
今年は「甲辰（きのえたつ）年ということで、いろいろな災害や

動乱が発生するといわれています。逆に国家プロジェクトが多く

成就した歴史があります。スタートから大きくつまずきました

が、駅伝の青山学院大学に見習い、ひたむきに立て直して後半巻

き返して逆転できますよう、残り半期もよろしくお願いいたしま 
す。 

さて、本日は恒例の「新年家族例会」です。それぞれいろいろな

新年の幕開けとなりましたが、会員皆様が「明るく楽しく元気よ

く」クラブに来ていただける運営をしっかりやらせていただきま

す。今夜はどうぞ楽しいひと時を、みなさんで盛り上げてまいり

ましょう。 

 
  

 
 
 
 
 
 
 
 
 

喜寿 ： 伊藤 松寿さん        還暦 ： 下屋 勝比古さん 

おめでとうございます 
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人間力を高める        第 8 回 

                        田近 毅 
 
明けましておめでとうございます。 

ご家族お揃いでお正月を迎えられたこと御慶び申し上げます。 

さて、「人間力を高める」と言うテーマで何か書くようにというこ

とですが、 80歳を超えると人間力を高めるより、「体力を如何に維

持するか、身体的、精神的、社会的にウエルビーイングにある」か

が課題です。 

省みますと、医者の不養生ではないと思いますが、30年前に内視

鏡下胆のう摘出手術、20年前に大腸早期がん、2年前に腰痛症で手

術。今は改善してゴルフも人並みに出来るようになりました。仲間

から「元シングル、元シングル」と言われながら楽しくプレーして

います。今後何があるか分かりませんが「体力を高め」て、少しで

も長く…．と、思っています。 

日本の人口は、昨年50～60万人も減少したとのこと、小さな県が

毎年1つ無くなるペースです。枯れ木も山の賑わい、もう少し在籍

して協力させて頂きます。最後に大泉逸郎氏の歌を載せて終わりと

します。「遊ぶことより働くことに命燃やして来た世代後は任せる子

供や孫に  そして余生をのんびりと  まだまだ人生これからだ」 

 

 

人間力を高める        第18 回 
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